
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

日 時  平成２８年１０月１９日（水） １４：３５～１６：３５ 

 

前回研究科教授会（９月１４日）の議事結果の確認 

  標記について、異議なく確認した。 

 

議 題 

１．神戸大学経営学研究科研究員の受入れについて 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

２．教員の海外渡航について 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

３．平成２９年度博士課程学生募集要項について 

・前期課程学生募集要項（第Ⅱ期） 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

・前期課程外国人特別学生募集要項（第Ⅱ期） 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

・後期課程一般学生募集要項 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

・後期課程社会人学生募集要項 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

４．博士課程前期課程入学試験の面接委員及び博士課程後期課程編入学試験の口述試験委員の

人数変更について 

入試・学生委員から面接委員及び口述試験委員の人数を３名から２名に減らすことについ

て説明があり、承認した。 

５．貿易大学とのダブルディグリープログラムの選考手続きについて 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

６．課程博士論文指導委員の選出について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

７．学生の退学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

８．学生の休学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

９．ＭＢＡ後期論文提出者の指導及び審査について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１０．ＭＢＡコアカリキュラムについて 

  ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、一部文言（「選択科目」、「修論」、スケ

ジュールの説明）の訂正・追加を行うこととして、承認した。金井教授から非常勤講師招へ

いの窓口となっているＭＢＡ科目について、研究科から正式に継続依頼の文書を出して欲し

い旨の依頼があり、承認した。 

 

報告事項 

１．総合学力試験の合格科目取得状況について 

  大学院教務委員から資料に基づき、報告があった。 

２．総合学力試験で受験生がいなかった科目の試験問題の取扱いについて 

  大学院教務委員から資料に基づき、報告があった。博士課程後期課程の試験問題の取扱と

の関連を確認し、来月に再度報告することとした。 



３．平成２８年度後期論文審査スケジュールについて 

  大学院教務委員から資料に基づき、報告があった。 

４．第２論文ワークショップ／論文作成セミナーのスケジュールについて 

  大学院教務委員から資料に基づき、報告があった。 

５．海外渡航届の様式の変更について 

  研究科長から資料に基づき報告があった。中井講師から、私的旅行を対象とすることの目

的、海外で事件が発生した際に大学（研究科）が求められる業務及び責任の範囲、並びに私

的旅行においても危険情報が出ている地域に行く場合には担当教員の了承が必要なのか質問

があり、研究科長から、国際交流委員会に確認し、次回教授会で改めて報告する旨の回答が

あった。 

６．平成２９年度執行部の選出について 

  研究科長から次回の教授会で平成２９年度執行部を選出する旨の報告があった。 

７．国民経済雑誌の在り方について 

  北川准教授から資料に基づき説明があった。 

８．社会システムイノベーションセンター設立記念講演会について 

  研究科長から１０月２４日（月）及び１２月１２日（月）に開催予定である旨の説明並び

に学生への周知依頼があった。 

９．六甲祭の休講について 

  研究科長から六甲祭前日の講義について、昨年度までとは異なり午後休講とはならない旨

の報告があった。 

 

 

◎教授会予定 

     １１月１６日（水）  学域会議終了後 

１２月２１日（水）  〃 

      １月１８日（水）  〃 

      ２月 ６日（月）  〃 

３月 ６日（月）  〃 

３月１５日（水）  〃 

 

 


